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Advancing the art, science and practice of landscape architecture. 

Faire avancer l’art, la science et les activités liées à l’architecture de paysage. 

College of Fellows Business Meeting |  
Réunion d’affaires du Collège des fellows  
 

April 29, 2025, by videoconference | Le 29 avril 2025 par vidéoconférence 
 

Minutes Procès-verbal 

Present:  Lynda Macdonald, Gordon Smith, Jennifer Nagai, Wendy Shearer, 
Michelle Legault, Jeff Philips, Catherine Berris, Colleen Mercer Clarke, Glenn 
O’Connor, Haig Seferian, Jerry Corush, Sara Gruetzner, Arnis Budrevics, Bev 
Windjack, Brad Smith, Cameron Delong, Chris Grosset, Christine Abe, Cynthia 
(no camera) Cynthia Girling, Dan Euser, David O’Hara, Ed Versteeg, Glen 
Manning, Heather Cram, Hope Parnham, Jane Welsh, John Zvonar, Kathy 
Dunster, Linda Irvine, Margaret Ferguson, Michael von Hausen, Monica 
Giesbrecht, Paul Sangha, Peter Briggs, Steve Barnhart, Vincent Asselin, 
Margot Long, Neno Kovacevic, Sue Sirrs, Kelty McKinnon, Liane McKenna. 

1. The meeting was called to order by Chair Lynda Macdonald. Lynda welcomed 
everyone and referred to the agenda for today and the minutes from the 2024 
meeting. Lynda began the meeting with a Land Acknowledgement  

2. Adoption of the Agenda,  

Moved by Glenn O’Connor and seconded by Gordon Smith Approved. 

3. Adoption of the 2024 AGM Minutes,   
Revised to identify SDG as Haig Seferian and Peter as Unknown on the list of 
2024 attendees. 
 

Présents : Lynda Macdonald, Gordon Smith, Jennifer Nagai, Wendy Shearer, 
Michelle Legault, Jeff Philips, Catherine Berris, Colleen Mercer Clarke, Glenn 
O’Connor, Haig Seferian, Jerry Corush, Sara Gruetzner, Arnis Budrevics, Bev 
Windjack, Brad Smith, Cameron Delong, Chris Grosset, Christine Abe, Cynthia 
Girling, Dan Euser, David O’Hara, Ed Versteeg, Glen Manning, Heather Cram, 
Hope Parnham, Jane Welsh, John Zvonar, Kathy Dunster, Linda Irvine, 
Margaret Ferguson, Michael von Hausen, Monica Giesbrecht, Paul Sangha, 
Peter Briggs, Steve Barnhart, Vincent Asselin, Margot Long, Neno Kovacevic, 
Sue Sirrs, Kelty McKinnon, Liane McKenna. 

1. La présidente, Lynda Macdonald, ouvre la séance. Lynda salue les 
participants et se réfère à l’ordre du jour et au procès-verbal de la réunion de 
2024. Lynda commence la réunion par une reconnaissance territoriale. 

2. Adoption de l’ordre du jour,  

Proposée par Glenn O’Connor et appuyée par Gordon Smith. Approuvée. 

3. Adoption du procès-verbal de l’AGA 2024, 
 
Modifiée pour identifier SDG, Haig Seferian et Peter comme inconnu sur la 
liste des participants de 2024. 
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Moved by Glenn O’Connor and seconded by Haig Seferian, Approved as 
revised. 
 
4. Chair Lynda Macdonald introduced the rest of the Executive Committee; 
Jennifer Nagai Vice Chair, Wendy Shearer Secretary, Gordon Smith, Past Chair, 
Margaret Ferguson CSLA Champion, Ex- Officio and Michelle Legault Ex-
Officio. Both Lynda and Michelle thanked Wendy Shearer for her 10 years of 
service to the College of Fellows as Secretary and spoke about the many 
contributions she had made throughout her time in the role. Wendy received a 
round of virtual applause from everyone attending. 
 
5. Lynda then introduced Liane McKenna as the new Secretary for the College 
of Fellows 
 
6. The 2024 Fellows Elect were introduced by Lynda. Twelve new members 
have been selected this year:  Garth Amour, Steve Barnhardt, Jerrold Corush, 
David Hutch, Chris Jennings, Kelty Miyoshi McKinnon, David O’Hara, Hope 
Gunn Parnham, Yannick Roberge, Bradley Smith, Nicole Valois, and Bev 
Windjack. Virtual congratulations of the Fellows Elect were shared by meeting 
participants. The in-person Investiture Ceremony will take place in Ottawa at 
the 2025 CSLA-OALA Congress. 
 
7. College of Fellows Chair Lynda Macdonald thanked the Jury for their hard 
work in reviewing the nominations. Jury Chair is Heather Cram and members 
are Peter Briggs, Serge Poitras, Chris Philips, Sara-Jane Gruetzner, David 
Powell, Daniel Glenn, Serge Poitras and Brent Raymond.  
 

 
Proposée par Glenn O’Connor et appuyée par Haig Seferian. Approuvée telle 
que modifiée. 
 
4. La présidente Lynda Macdonald présente les membres du comité 
exécutif : Jennifer Nagai, vice-présidente, Wendy Shearer, secrétaire, Gordon 
Smith, président sortant, Margaret Ferguson, représentante de l’AAPC, 
membre d’office, et Michelle Legault, membre d’office. Lynda et Michelle 
remercient Wendy Shearer pour ses 10 années de service au Collège des 
fellows à titre de secrétaires et soulignent ses nombreuses contributions 
tout au long de son mandat. Tous les participants applaudissent 
chaleureusement Wendy. 
 
5. Lynda présente ensuite la nouvelle secrétaire du Collège des fellows, Liane 
McKenna. 
 
6. Lynda présente les douze nouveaux fellows élus en 2024 : Garth Amour, 
Steve Barnhardt, Jerrold Corush, David Hutch, Chris Jennings, Kelty Miyoshi 
McKinnon, David O’Hara, Hope Gunn Parnham, Yannick Roberge, Bradley 
Smith, Nicole Valois et Bev Windjack. Les participants à la réunion félicitent 
virtuellement les membres élus. La cérémonie d’investiture aura lieu à 
Ottawa pendant le Congrès 2025 de l’AAPC-OALA.  
 
7. Lynda Macdonald, présidente du Collège des fellows, remercie le jury pour 
son examen minutieux des candidatures. Le jury est présidé par Heather 
Cram et composé de Peter Briggs, Serge Poitras, Chris Philips, Sara-Jane 
Gruetzner, David Powell, Daniel Glenn et Brent Raymond.  
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8. Chair’s 2024 Annual Report: The Chair Lynda Macdonald commented on 
initiatives aimed at increasing the awareness of the Fellows including the 
successful “Find a Fellow” activity and the new KEEP Program.  

Lynda also reflected on those we had lost this last year – Don Barron and John 
(Jack) Milliken.  

Michelle and Katherine were thanked by Lynda for their assistance during the 
past year in managing and supporting the work of the College of Fellows. 

A motion to adopt the Annual Report was made by Arnis Budrevics and 
seconded by Michael von Hausen. Approved. 

9. Secretary’s Report:  Wendy Shearer reported on her work during 2024 but 
also some highlights of her ten year term:  that the meetings of the College 
are now occurring at least quarterly: that the Secretary Treasurer title was 
clarified to delete Treasurer; that the nomination process for the selection of 
Fellows Elect was changed to a web-based portal and was well-received;  that 
the call for Nominations was issued earlier in the year (September) in order to 
avoid the busy holiday period; that the Executive Committee at the 
suggestion of the Jury Chair agreed that the composition of the Jury be 
increased to 8 members to include representatives from Alberta and 
Saskatchewan; that the Conflict of Interest Policy was revised to exclude 
letters of recommendation  for potential new Fellows from the Executive 
Committee members; that as the Secretary, Wendy supported the Executive 
Committee through the recording of comments on all CSLA initiatives; that as 
the Secretary Wendy had the role of liaison between the Jury and the 
nominators to insure complete submissions; Wendy welcomed Katherine in 
her role as CSLA support to the College of Fellows. 

10. LACF Report:   Lynda introduced Christine Abe, Chair of LACF who 
presented a summary of LACF activities in 2024.  

8. Rapport annuel 2024 de la présidente : Lynda Macdonald commente les 
initiatives visant à faire connaître les Fellows, notamment l’activité 
« Trouvez un Fellow » pendant le congrès annuel, ainsi que le nouveau 
programme PECE.  

Lynda évoque également les fellows décédés l’an dernier – Don Barron et 
John (Jack) Milliken.  

Lynda remercie Michelle et Katherine pour leur soutien administratif et l’aide 
qu’elles apportent aux travaux du Collège. 

Arnis Budrevics présente une motion pour adopter le rapport annuel qui est 
appuyé par Michael von Hausen. Approuvée. 

9. Rapport de la secrétaire : Wendy Shearer fait un compte rendu de ses 
travaux en 2024 et des faits saillants de son mandat de dix ans. Les réunions 
du Collège sont désormais trimestrielles, le titre de secrétaire-trésorier a été 
modifié en supprimant le terme « trésorier », le processus de sélection des 
membres élus a été remplacé par un portail web, ce qui a été bien accueilli, 
l’appel de candidatures est lancé plus tôt dans l’année (septembre) pour 
éviter la période des Fêtes, le Comité exécutif, sur proposition du président 
du jury, a convenu d’augmenter la composition du jury à huit membres afin 
d’inclure des représentants de l’Alberta et de la Saskatchewan, la politique 
sur les conflits d’intérêts a été révisée pour exclure les lettres de 
recommandation des membres du Comité exécutif à l’intention des futurs 
lauréats, à titre de secrétaire, Wendy a appuyé le Comité exécutif en 
consignant les commentaires sur l’ensemble des initiatives de l’AAPC; 
Wendy rappelle que le secrétaire doit assurer la liaison entre le jury et les 
proposants pour un dossier complet. Wendy souhaite la bienvenue à 
Katherine, responsable du soutien administratif du Collège des fellows. 
 

http://www.csla-aapc.ca/


 

 

 
   12 Forillon | Kanata, ON | K2M 2W5 

(613) 668-4775 | www.csla-aapc.ca 
 

 

 
Advancing the art, science and practice of landscape architecture. 

Faire avancer l’art, la science et les activités liées à l’architecture de paysage. 

 
Christine announced the 2024 creation of the Walter Kehm National 
scholarship of $5000. annually. Students from the U. of Montreal MLA, the U. 
of Toronto MLA, U. of Guelph BLA or MLA, U. of Manitoba, MLA, U. of Calgary, 
MLA, U. of British Columbia, MLA, and Fanshawe College Honours Bachelor of 
Environmental Design and Planning can apply. 
 
LACF raised a record $95,000 at the Congress in 2024 and have set a target of 
$110,00 for the 2025 Congress fundraising.   LACF had raised a total of 
$330,000 by the end of 2024. 
 
As Treasurer of LACF, Glenn O’Connor encouraged donations to LACF at 
anytime with options that now include a Donation of Securities Program.  
 
On behalf of LACF, Michelle acknowledged that the College of Fellows 
members are key contributors to LACF, and she thanked them for their 
unwavering support and donations. 
 

11. New Business: Lynda Macdonald expanded on her earlier comments on the 
KEEP Program – KNOWLEDGE and EXPERIENCE EXCHANGE PARTNERSHIP   
indicating that it is a program that can offer something for everyone reflecting 
broad support for all our members. Its goals are to help retain people in the 
profession as well as to assist with recruitment of new young professionals. A 
questionnaire was circulated in mid April to see who in the College might be 
interested in participating.  

Ed Versteeg asked how young professionals could connect to the Program. A 
searchable roster/directory is planned for the Fall once a critical mass of 

10. Rapport de la FAPC : Lynda présente Christine Abe, présidente de la 
FAPC, qui résume les activités de la FAPC en 2024.  
 
Christine annonce la création en 2024 de la bourse nationale Walter Kehm, 
d’une valeur de 5 000 $ par an. Les étudiants des programmes de MAP des 
universités de Montréal, de Toronto, de Guelph, du Manitoba, de Calgary, de 
la Colombie-Britannique et du Collège Fanshawe (Honours Bachelor of 
Environmental Design and Planning) peuvent poser leur candidature.  
 
La FAPC a recueilli un montant record de 95 000 $ au Congrès 2024 et s’est 
fixé un objectif de 110 000 $ au Congrès 2025.   À la fin de l’année 2024, la 
FAPC avait amassé un total de 330 000 $. 
 
À titre de trésorier du Fonds, Glenn O’Connor encourage les gens à faire des 
dons en tout temps. Plusieurs options sont proposées, dont un programme 
de don de titres.  
 
Michelle souligne, au nom de la FAPC, que les membres du Collège des 
fellows sont les principaux contributeurs de la fondation, et les remercie de 
leur soutien financier indéfectible. 
 
11. Affaires nouvelles : Lynda Macdonald commente le programme PECE – 
PARTENARIAT ET ÉCHANGE DE CONNAISSANCES ET D’EXPÉRIENCES en 
précisant qu’il s’agit d’un programme utile qui bénéficie d’un large soutien 
de nos membres. Ses objectifs sont de favoriser la rétention des 
professionnels et le recrutement de jeunes professionnels. Un questionnaire 
a été distribué à la mi-avril afin de déterminer qui, au sein du Collège, serait 
intéressé par ce programme.  
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Fellows has indicated interest. Fellows will also be encouraged to create 
connections with the Universities. 
An introduction to the KEEP Program will be shared at the upcoming Congress 
in Ottawa. 
 
12. Chair Lynda Macdonald thanked Gordon Smith for his work as Past Chair 
and introduced Jennifer Nagai as the incoming Chair for the College after the 
Congress in Ottawa. Liane McKenna will become the new Secretary. Michelle 
and the CSLA staff were thanked again for their work throughout the year.  
 
13. Adjournment at 2:45 pm ET 

Ed Versteeg demande comment les jeunes professionnels peuvent participer 
au programme. Un répertoire de recherche sera disponible cet automne dès 
qu’un nombre suffisent de Fellows auront manifestés leur intérêt. Les 
Fellows seront également encouragés à créer des liens avec les universités. 
Une présentation du programme PECE sera faite au prochain congrès à 
Ottawa. 
 
12. La présidente, Lynda Macdonald, remercie Gordon Smith à titre de 
président sortant, et présente Jennifer Nagai, la nouvelle présidente du 
Collège qui sera en fonction après le Congrès d’Ottawa. Liane McKenna sera 
la nouvelle secrétaire. Michelle et le personnel de l’AAPC sont encore une fois 
remerciés pour leur soutien tout au long de l’année. 
 
13. La séance est levée à 14h45 (HE) 
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